

Medienmitteilung

Ihre Ansprechperson Viola Quenzer Tel. 041 455 46 06 viola.quenzer@orea-kuechen.ch

Medienmitteilung vom 15. November 2019

Orea AG gewinnt Gold des Swiss Kitchen Awards 2019

Zürich, 15.11.2019 – Das Publikum hat gewählt: Aus den 16 nominierten haben sie sich für die Orea + entschieden. Dabei überzeugte das Projekt der Orea AG in der "Bester Küchenumbau" mit seiner aussergewöhnlichen Qualität und Exklusivität.

Mit grosser Freude nahm die Orea AG am 14. November Gold für den besten Küchenumbau entgegen. Zum vierten Mal wurde der Swiss Kitchen Award vom Branchenverband küche schweiz im Rahmen des 11. Küchenkongress im Trafo Baden verliehen. Damit gewinnt die Orea AG bereits zum dritten Mal einen begehrten Swiss Kitchen Award. "Für uns und unsere Partner ist diese Auszeichnung eine grosse Ehre. Sie zeigt, dass sich unsere Begeisterung für Design und Qualität auszahlt. Wir bedanken uns von Herzen bei allen, die unsere Leidenschaft mit uns teilen", so David Spielhofer, CEO der Orea AG. Spielhofer weiter: "Wir möchten auch allen weiteren Award-Gewinner gratulieren, denn sie leisten einen wertvollen Beitrag zur Sicherung und Steigerung der Qualität in der Küchenbranche."

Über das Projekt

Das ausgezeichnete Umbauprojekt über dem Vierwaldstättersee ist in seiner Qualität aussergewöhnlich. Dabei präsentiert die Orea AG eine individuell umgesetzte Orea +, welche den Wünschen und Bedürfnissen des Kunden entspricht. Durch die Öffnung des bestehenden Raumes, sowie der Gestaltung eines Reduits entstand eine neue, zeitgemässe Raumanordnung. Dabei wurde der Neubau des angrenzenden Wintergartens als zusätzliches Element in das gesamte Konzept miteinbezogen. Die Integration der variabel nutzbaren Orea Wall wurde um das bestehende, grosszügige Fenster geplant. Raumhohe Türen ins Reduit und andere angrenzende Nebenräume verleihen dem gesamten Raum einen offenen Charakter.

Weitere Informationen zum Projekt finden Sie unter https://www.orea-kuechen.ch/referenzen/



Über die Orea AG

Die Orea AG mit Sitz in Root, Luzern, hat sich auf die Einrichtung von hochwertigen, individuellen Küchen und den Innenausbau spezialisiert und strebt dabei nach einem einheitlichen Wohnkonzept. Ein junges und dynamisches Team setzt sich dabei leidenschaftlich für die Planung und Umsetzung dieser Projekte ein. Die Showrooms befinden sich an den Standorten Zürich, Luzern und Rothrist. Aufgrund der überregionalen Nachfrage gründete die Orea AG die Orea Europe GmbH mit Sitz in Regensburg (DE). Weitere Informationen zu Orea AG finden Sie unter <u>orea-kuechen.ch</u>